



**COLEGIO
BRITÁNICO**
DE GUADALAJARA A.C.



Matemáticas divertidas. Decenas y unidades.



Miss Adriana integra una actividad kinestésica y concreta para que sus alumnos logren dominar el concepto de decena por medio de la diversión y la creatividad.

Matemáticas es una asignatura que requiere la adquisición de conceptos abstractos que en ocasiones pueden ser difíciles de dominar. Nuestros maestros han desarrollado la habilidad para crear estrategias novedosas y divertidas que motivan a nuestros alumnos a practicar y a divertirse.



Miss Adriana de segundo de primaria Español, realizó un actividad creativa con sus alumnos para dominar los conceptos de decenas y centenas al crear un pequeño reloj o brazalete con coditos de pasta.

Ellos estuvieron contentos, motivados y mostraron una mayor comprensión de los conceptos vistos en clase.

